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Celebration 

☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君 

＜ゲスト＞  尾崎宏美 様 
 
 
 
 

【ご結婚記念】 

 
＊雑賀鈴夫 君 
＊稲垣 崇 君 
 
 
 
 
 
 

  会長 尾﨑達哉 君 

みなさん今晩は、１２月は“ロ－タリ－家族月間です。”そし

て、今月で７００回例会を迎えます。 

そこでこの例会のお祝

い兼ねて日高高校ブラス

バンドをお招きし、私達

のご家族、お友達もお誘

いして、お祝いをしたいと

計画しています。 是非

ご参加頂きますよう、よろ

しくお願い致します。 

さて、前回例会にて家 

庭集会の発表を頂きました。例年によらず,と言っては失礼で

すが、しっかりとした意見、又方向性が見えてくるような発表で

大変よかったと感じました。 

例会時間を３０分も延長し、皆さんで討議しあった結果、や

はり CLP の見直しは必要であったと言う事です。これに関して

はよりよい体制とすべく、理事会又臨時総会にて決定したいと

思っています。 

本日の卓話は私の長女でありますが、多分つたない発表に

なるかも知れませんが、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

   幹事 森本弘之 君 

○例会変更 

＊海南西 RC 12/9,16,30 日例会休会 

○12 月 8 日年次総会です。欠席の無いようにお願いします。 

○12 月 22 日忘年家族例会（場所：紀南カントリークラブにて） 

 

 ｢台湾生活約 3 年の 

語学留学で感じた事｣ 

尾崎宏美 さん 

 尾崎宏美と申します。本日はよろしくお願いします。 

台湾生活を約２年と数ヶ月、語学留学で感じた事を発表させ 

て頂きます。 

歴史はオランダ 

統治、日本の 

統治とあります、 

そのため街中 

には日本の昔 

に似た風景が 

ところどころ残ってい 

て温泉もあります。 

荒れた台湾の土地を 

豊かにし、ダムをつくり田んぼで作物の栽培を教えたのも日本

人です。台湾が中国に返還され中国の統治に変わったあと、

日本の教育を受けてきた台湾人は中国人に圧倒されたと言

います。 

動物に例えるなら日本人は〔犬〕で中国人は〔豚〕。それによ 

って昔からの観念で台湾人の日本の印象は大変よく、日本人

に対しても親切です。 

外国でこれほど親日な国 

はないだろうと感じました。 

実際、台湾にいてもどこか 

海外ではない錯覚を起こし 

ました。 

SOGO や三越、吉野家や 

モスバーガー、COCO 壱も 

あり、今年阪急百貨店がオープンしユニクロも出来ています。 

日本語を勉強する台湾人も多く、私も現地で教えていまし 

た。 

気候は年間を通して湿度が高く、夏季

は夕立も降り最高気温は４０度まで達しま

す、冬季は１０度を下回ることは少ないで

すが、湿度が高いので体感温度は日本の

冬と同じくらい寒い。標高が高い山では雪

も降ります。 

私が住んでいたのは台北市で、盆地で

すので、雨がよく降り夏は蒸し暑く、おまけ

に台風の進路でもあり、特に南部では災

害がひどかった。 

台湾の中心から東側にかけて山脈があり、一番高い山は玉 

山といい、富士山よりも高く約４０００ｍあって、新年は玉山から

初日の出を見ようと登る人が沢山います。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 

会 長 告 知 



 

86.7% 100.0%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒11月17日 の修正出席率

15名 6名 0 60.0%9名

大きさは九州くらいで、人口約２３００万人首都は台北市で、

約２５０万人の人が住んでいます。 
主な交通手段はバイクです。道幅が狭いので駐輪が便利だ

し渋滞にも巻き込まれないのでほとんどの人が通勤、通学にも

バイクを使っています。 
台湾の交通規制はゆるいのか、一台のバイクに家族４人乗

っているのを見たことがあります。バイクの二人乗りは普通のよ

うです。 
横断歩道がなくても平気で道を渡るのは日常茶飯事、市内

は排気ガスで白く見えるくらい空気が汚染されているのでマス

クも必需品です。 
交通の費用は日本よりはるかに安く、地下鉄は一駅２０元

（約６０円）バスは長距離バス以外最高３０元（約９０円）タクシ

ー初乗り７０元（約２００円）でした。 
最近は日本の新幹車両も導入され、より便利になっていま

す。 
主食は米で中華料理より油っぽくなく、味付けもそれほど濃

くありません、見た目も中華とは違い庶民的なものが多く、B 級

グルメが多いです。 
台湾人は外食がほとんどで、屋台やレストランがたくさんあり

ます、なぜなら安くて美味しいものが沢山だから。で、アパート

なんかはキッチンのついていない部屋がほとんどです。 
又、台湾といえば夜市（ナイ

トマーケット）が有名で、夕方５

時ころになると雨の日以外各

地で屋台が並びます。価格も

レストランより安く、手軽に食べ

れるものがいっぱいです。 
珍しい食べ物として、☆臭

豆腐(名前のとおり異臭を放

つ)が、食べるときはそれほど

気にならない。豆腐自体の味

は厚揚げのような感じ。煮たも 
の、焼いたもの、揚げたものと調理法はさまざまで、日本人が

納豆を好んで食べるように、台湾人も臭豆腐が好き、でも外人

はうけつけるのが難しいと思います。 
☆豚の血ケーキ(もち米を豚の血で固めたもの)これは臭み

はありません。見た目と名前はちょっと怖いけど、食べたらもち

になる前のご飯を固めた感じ。なべに入れたり、タレをつけて

串焼きにして食べます。結構ボリュームがあり、実はこの食べ

物は世界一奇妙な食べ物 NO,1 になったこともあるらしい。 
 代表的な食べ物としては、小龍包、牛肉麺、マンゴー、タピ

オカミルクティーなどがあります。 
台湾での公用語は北京語であり中国大陸と同じですが、語

彙など少々違いがあります。 
また、使用する漢字が違い、大陸では簡体語で台湾では繁

体語〔臺灣〕を使用しています。 
他に日常会話で台湾語や、原住民の言葉もあります。 

台湾語は日本統治時代の影響を受けていて、日本語と同じ単

語を使う語彙があります。 
私は“台湾師範大学語学中心”で中国語を勉強しました。 

学校まではバスと地下鉄を使用し通って、この学校には世界

各地から集まり、一クラス約１０名程度で勉強します。そこでさ

まざまな人と出会い、視野が大きく広がり一緒に中国語を勉強

した仲間として今でも連絡を取り合っています。 
 本日はありがとうございました。 

 
 

 

 

 
【15 周年委員会】  委員長 玉置幸史 君 

当日各会員の奥様の御出席お願いします。（色々お手伝い

願いたい） 

アトラクションとして「獅子舞」お願いしています。 

 

 

  SAA  細川幸三 君 

◇田渕光彦 君（御坊南 RC）  

11 月 23 日ロータリーコンペ優勝しました。 

◇玉置幸史 君 尾崎宏美様本日よろしくお願いします。 

◇細川幸三 君 尾崎宏美様本日よろしくお願いします。 

◇小林隆弘 君 由良博愛園 8 周年 

日高博愛園 6 周年祝いました。 

◇白井 勇 君 尾崎宏美様本日ようこそお越し下さいました。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 稲垣 崇 君 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

ROTARY CLUB SONG 
 

♪ 四つのテスト ♪ 

次回例会のご案内 
★12/15 例会は  

例会場は４階で 

700 回記念例会をします。 

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告


